



10 Pièces

688 m²

Réf. V0382AN

30 500 000 €

Cap d'Antibes
Maison à vendre (06160)

résidences
immobilier

JOHN TAYLOR

LUXURY REAL ESTATE SINCE 1864

résidences immobilier

Dans un des plus prestigieux domaines fermé du Cap d'Antibes et sur le versant Ouest! cette villa contemporaine a tous les superlatifs; Vue Mer Panoramique, terrain plat de bientôt 4000 m² et d'une surface habitable de 688 m². Elle se compose de: Rez de chaussée : une entrée, un salon sur terrasses, un WC, un bureau et deux grandes chambres de plus de 100 m². Rez de jardin : un salon avec une cheminée, salle à manger, une cave à vin, un WC, une cuisine, une arrière cuisine, un WC, trois chambres avec salles de bains; l'ensemble donnant sur des terrasses ombragées, le jardin et la piscine. ...

In one of the most prestigious domains of Cap d'Antibes and on the western side! this contemporary villa has all the superlatives; Panoramic Sea View, flat land of almost 4000 sqm with a living area of ??688 sqm. It consists of: Ground floor: an entrance, a living room with terraces, a WC, an office and two large bedrooms of over 100 sqm. Garden level: a living room with a fireplace, dining room, a wine cellar, a WC, a kitchen, a utility room, a WC, three bedrooms with bathrooms; the whole overlooking shaded terraces, the garden and the swimming pool. Annex: a garage for 7 vehicles, technical ...

JOHN TAYLOR - AGENCE DU CAP D'ANTIBES

135 boulevard John Fitzgerald Kennedy - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com